
Herr Kautzky beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. Herr Schulz sichert eine Presseerklärung 
zu, in der auf die Qualität des Wassers und die eingeschränkte Nutzung im gesamten Stadtgebiet 
hingewiesen wird. Es soll Kontakt mit der Gesundheitsbehörde aufgenommen werden. Bei ande-
ren Erkenntnissen wird der Ausschuss informiert.  
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


